

à étudier les recommandations qui découleront de cette enquête, avant que toute proposition soit traduite en modification à la loi actuelle?

**L'hon. M. Hellyer:** Monsieur l'Orateur, je ne suis pas en mesure de formuler une telle garantie, car le comité permanent relève de la Chambre. Néanmoins, il lui sera loisible, j'en suis sûr, de passer en revue la résolution définitive, s'il le désire. Une fois terminées les audiences de la Commission, j'espère que tout le monde sera satisfait des décisions prises.

### LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

#### LE MOYEN-ORIENT—L'OFFRE DE PAIX ATTRIBUÉE AU ROI DE JORDANIE

A l'appel de l'ordre du jour.

**M. Andrew Brewin (Greenwood):** Monsieur l'Orateur je voulais poser une question au secrétaire d'État aux Affaires extérieures sur ce qui me paraît un sujet d'importance internationale, mais je la poserai plutôt au premier ministre suppléant.

Le roi Hussein de Jordanie a-t-il fait aux représentants du gouvernement canadien l'offre de reconnaître le droit de tous au Moyen-Orient, y compris Israël, à vivre en paix et en sécurité, offre qu'il aurait faite, dit-on, aux diplomates occidentaux? Le roi Hussein a-t-il aussi déclaré que le président Nasser, de la République arabe unie, était prêt à accorder à Israël libre accès aux eaux du canal de Suez et du golfe d'Aqaba, pourvu qu'un règlement général crée des conditions appropriées?

**L'hon. Paul Hellyer (ministre des Transports):** Monsieur l'Orateur, le secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures veut peut-être commenter cette question.

**L'hon. C. M. Drury (secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures):** Monsieur l'Orateur, j'ai lu dans le journal la déclaration que le roi Hussein a faite au cours d'une interview à la télévision, je crois, mais aucune offre ou proposition de ce genre n'a été reçue par le gouvernement canadien.

**M. Brewin:** Une question complémentaire, monsieur l'Orateur. Vu l'importance de cette déclaration pour un règlement du conflit au Moyen-Orient et compte tenu d'une autre déclaration du roi Hussein, qui invoque l'urgence d'une solution politique rapide, à l'échelon du Conseil de sécurité vraisemblablement, le gouvernement canadien voudrait-il faire une enquête à ce sujet et, s'il le juge bon, en saisir le Conseil de sécurité?

[M. Southam.]

**L'hon. M. Drury:** Monsieur l'Orateur, la Chambre a pu se rendre compte, je crois, que le gouvernement a mis tous ses moyens en œuvre pour restaurer la paix au Moyen-Orient. Si la proposition du roi Hussein se révèle utile et qu'elle peut être retenue, nous y donnerons suite.

### LES TERRITOIRES DU NORD-OUEST

#### LES NOMINATIONS AU CONSEIL LÉGISLATIF

A l'appel de l'ordre du jour.

**M. Erik Nielsen (Yukon):** Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une question au ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien. Comme le conseil législatif des Territoires du Nord-Ouest siège lundi prochain et afin de donner à ses membres le temps suffisant d'étudier les mesures législatives dont le Conseil doit être saisi, le ministre voudrait-il maintenant nommer les quatre membres du Conseil qu'il reste à désigner, si ces nominations n'ont pas encore été faites?

**L'hon. Arthur Laing (ministre des Affaires indiennes et du Nord canadien):** Monsieur l'Orateur, je me serais attendu à une telle question de la part d'un député de ce côté-ci de la Chambre plutôt que d'un vis-à-vis. Je rassurerai le député, je le sais, en lui disant que les personnes devant être désignées ont déjà été pressenties.

**M. Nielsen:** Le ministre est-il prêt à nous faire connaître les noms de ceux qu'on a désignés à cet organisme législatif?

**L'hon. M. Laing:** Non, monsieur l'Orateur, pas aujourd'hui.

### LA DÉFENSE NATIONALE

#### DEMANDE DE PRÉCISIONS SUR UNE BOMBE SPATIALE RUSSE

A l'appel de l'ordre du jour.

**L'hon. J. A. MacLean (Queens):** Monsieur l'Orateur, en l'absence du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, je voudrais adresser ma question au ministre de la Défense nationale. A-t-il eu avec M. McNamara, ou avec d'autres fonctionnaires américains de la Défense, des discussions au sujet de l'annonce faite, la semaine dernière, par le secrétaire, d'un lancement par les Soviétiques d'une bombe spatiale sur orbite?

**L'hon. Léo Cadieux (ministre de la Défense nationale):** Monsieur l'Orateur, je n'ai participé à aucune conversation particulière à ce sujet, mais on nous a donné là-dessus récemment des renseignements préliminaires. Cer-